

# 公安委員会の開催概要

公安委員会は、令和6年8月29日（木）に開催された。

## 1 決裁事項

- ・ 警察署協議会委員の委嘱について
- ・ 審査請求について

## 2 報告事項

### (1) 令和6年度秋田県警察拳銃射撃競技大会の開催について

県警察から、令和6年度秋田県警察拳銃射撃競技大会の開催に関する報告があった。

9月12日、秋田県警察学校射撃場において、拳銃の射撃技能向上と士気の高揚を目的として秋田県警察拳銃射撃競技大会を開催する。

大会には、本部5チーム及び警察署14チームが出場する団体競技、男性個人決勝競技、女性個人決勝競技を行い、日頃の訓練成果を競い合うとのことであった。

委員から、「出場する選手の方々には、日頃の訓練の成果を存分に発揮していただきたい。」との発言があった。

### (2) 令和6年秋田県議会第2回定例会（9月議会）提出の議案等について

県警察から、令和6年秋田県議会第2回定例会（9月議会）提出の和解議案等に関する報告があった。

委員から、「警察官が交通事故を起こした場合、県民の信頼低下にもつながるため、十分に気を付けていただきたい。」との発言があった。

### (3) 令和6年上半期の児童虐待取扱状況について（暫定値）

県警察から、令和6年上半期の児童虐待取扱状況（暫定値）に関する報告があった。

令和6年上半期、児童虐待事案として認知、対応した件数は141件で前年同期より13件減少した。また、児童相談所に通告した児童数は171人で前年同期より18人増加した。

委員から、「関係機関と連携を図り、児童の安全を守っていただきたい。」との発言があった。